



校訓に思いをよせながら

校長 中村 勝

保護者の皆様、令和7年度もよろしくお願いたします。今年度、奄美小学校から赴任しました中村 勝といいます、よろしくお願ひします。

本校に来て数日過ぎると、しっかりとした子どもたちが多いなあとうれしく思っているところです。新入生の皆さんも、本当に入学おめでとうございます。

さて、4月赴任して、学校の様子を見て回ったり、大事な言葉などないだろうかと学校を回ったりしました。とても素晴らしい校歌があることは分かっていましたので、それ以外です。その中で一番、心に残ったのが、校訓でした。

「石段に学ぶ 正しい心 素直な心 強い心」です。

ある文書によると、名瀬小学校の校訓は、校訓制定委員会を経て、平成24年12月9日に制定されたようです。校訓の意味としては、石段の歴史を柱に、「自分や周りを正しく理解し判断する心」「周りの意見を素直に聞く心」「決めたことは最後まであきらめないつよい心」を備え、未来をたくましく生き抜いてほしいという願いがあるとのことです。

覚えるのが難しかったので、**た**だしい心、**す**なおな心、**つ**よい心の「たすつ」で覚えられないか考えたのですが、無理で、たすつ、たすつと言いつづけていると、「**たす**けるよ **つ**よい心で ウルトランマン」となりました。たは正しい心、すは素直な心、つは強い心、本校の子どもたちには、強さとやさしさを兼ね備えたしっかりとした小学生になって欲しいと願っています。

実際、本校の児童はやさしいですよ。

今後も、学校のいろいろな良いところを、子どもたちと探しながら取り組んでいきたいと思ひます。御協力をよろしくお願ひ致します。



〔入学式での6年生のウルトラマン〕

名瀬小学校の新メンバー

令和7年度新たなメンバーとして、6名の職員が転入してきました。一日も早く学校や地域に溶け込めるようにと張り切っています！

	氏名	前任校等
校長	中村 勝	奄美市立奄美小学校 校長
教諭	上 園 淑 美	霧島市立日当山小学校 教諭
教諭	永 野 あゆみ	アグアスカリエンテス日本人学校 教諭
教諭	下 脇 美 香	薩摩川内市立亀山小学校 教諭
教諭	久 原 し の ぶ	新規採用
講師	水 間 夕 生	臨時的任用



行事予定

- 7 日(火) 校内人権週間(～10日)
- 8 日(水) 体力運動能力調査
- 10日(土) 授業参観・PTA 総会
- 13日(火) ふれあい面談(～16日)
- 26日(月) プール開き
- 28日(水) ジョイントプラン※午前授業
- 29日(木) 1日遠足(1～4年)

4連休にむけて(2点御確認ください)

家族で過ごし方のたしかめを

今年の連休は4日間です。楽しく充実したものにするために、家庭での約束(学習やお手伝い、屋外遊びやゲームなど)や学校の約束(「みんなでまもりたいこと」→本校ホームページで御確認いただけます)をたしかめてください。連休明け子どもたちが笑顔で登校するのを楽しみにしています。

**安心・安全メール、まなびポケットの登録を**  
御登録の安心・安全メールは進級処理をしてあります。ただし、お子さんの学級やPTAの専門部等更新が必要です。

まなびポケットについても再ログインが必要です。

早い段階での御登録をお願いいたします。

御不明な点はお問い合わせください。



名瀬小H.Pはコチラから

「クラスメイト何人覚えた?お名前言えるかな?」①

新学期が始まって一か月、この連休中、お子さんとの話題として、この見出しのような質問をしてみませんか? 子どもたちは仲の良い子や、ややもすると「ちょっと意地悪してくる」と感じている子のことは強く印象に残っていて、すぐに上がってくるかもしれません。2クラスとはいえ、せっかく同じクラスになったクラスメイト、みんなで互いを知り合うことで、対人関係などの成長へとつながる第一歩になると考えます。

しばらく経ってから同じ質問をして、「前より増えてる!すごいね!」と褒める機会にもできます。ぜひお試しを。